

Wir backen für das Ö3 Weihnachtswunder!

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Die Landjugend Yspertal lädt recht herzlich zur Adventfenstereröffnung am 22. Dezember 2021 im Pfarrheim Ysper ein. Es gibt auch Tee und Kekse für den guten Zweck zu erwerben. Der Reinerlös wird ans Ö3 Weihnachtswunder gespendet.

Die Landjugend Yspertal würde sich freuen, Sie am 22. Dezember 2021 ab 16:00 Uhr beim Pfarrheim Ysper begrüßen zu dürfen.

Bitte beachten Sie die aktuellen Covid-Bestimmungen!



**Wir backen für das
Ö3 Weihnachtswunder!**



Die Landjugend Yspertal verteilt Kekse und Tee
im Zuge der Aktion Yspertaler Adventkalender.

Am
**Mittwoch, den 22. Dezember 2021
ab 16 Uhr beim Pfarrheim in Ysper**
können Kekse und Tee
für den guten Zweck erworben werden.

Wir danken für Ihre Unterstützung!